

# PJS

## Hadirnya Babinsa Koramil 09/Prambanan Pada Sosialisasi Sadar Wisata Desa Wisata

Budiyanta - [KLATEN.PJS.OR.ID](http://KLATEN.PJS.OR.ID)

Dec 6, 2022 - 12:19



Klaten - Demi terciptanya desa wisata yang maju dan handal, perlu adanya kesadaran warga dan para pelaku usaha di wilayah untuk lebih aktif bergerak mengembangkan dan memasarkan hasil karya seni dan obyek wisata di daerahnya. Seperti halnya desa wisata di wilayah Kecamatan Prambanan yang mempunyai banyak destinasi wisata modern.

Bertempat di Balai Desa Kemudo, Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) Sertu Sutono menghadiri kegiatan sosialisasi Sadar Wisata Desa Wisata, kegiatan ini diselenggarakan oleh Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif bekerja sama dengan Direktorat pengembangan SDM Pariwisata. (05/12/2022)

Dalam rangka mendukung Program Pembangunan Pariwisata terintegrasi dan berkelanjutan, penyelenggaraan kegiatan ini bertujuan untuk membangun pola pikir masyarakat agar menjadi pemeran aktif dalam pengembangan pariwisata di daerahnya dengan target peserta adalah masyarakat dan pelaku pariwisata.

Hadir dalam kegiatan sosialisasi ini antara lain, Kepala dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (PORAPAR) Kabupaten Klaten Purwanto S. Sos M.si, Adyatama kepariwisataan dan ekonomi kreatif Glory, Narasumber Sri Wahyuningsih dan Purnomo Amsori, Hermawan Kades Kemudo, Ketua BPD, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Tokoh masyarakat, Ketua RW, Pengurus PKK, Perwakilan para pemandu wisata, Para pelaku usaha UMKM dan Perwakilan Ketua RT Desa Kemudo.

Pada kesempatan ini Babinsa Kemudo Sertu Sutono mengapresiasi adanya kegiatan sosialisasi karena menambah semangat warga untuk lebih berkreasi dalam memajukan pariwisata di desa Kemudo.

“Sebagai Babinsa bangga mempunyai wilayah binaan yang menjadi desa wisata, semoga adanya desa wisata ini menjadikan warga masyarakat lebih aktif dan lebih maju lagi dalam memperkenalkan karya seninya dan obyek wisata di wilayah ini,” ujar Babinsa Serda Sutono. (Red)